

Reseñas curriculares del Tribunal de oposiciones de CSEE-2023 Tribunal

Titular

Presidenta:

Belén González Olmos

- Licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid.
- 24-06-2002: Ingreso en el cuerpo superior de Estadísticos del Estado en el Instituto Nacional de Estadística mediante oposición.
- Desde 2017: Subdirectora General del INE
- Actualidad: Subdirectora General de Estadísticas de Sectores Económicos

Responsable de las encuestas de empresas, y de ciencia y tecnología que se realizan en el Instituto Nacional de Estadística. Responsable, también, de las operaciones de medioambiente, agrarias, turismo y responsable del DIRCE (Directorio central de empresas).

Asistencia a foros nacionales e internacionales sobre estadísticas de Empresas, Turismo, de Ciencia y Tecnología y Sociedades de la Información y Big Data.

Representante del INE de España en Organismos Internacionales, participando además, en la redacción y elaboración de normativas comunitarias, manuales y en la definición de indicadores.

Actualmente representante del grupo de estadísticas de empresas de directores de Eurostat.

Desde 2019 ha formado parte del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado.

Vocales

Mariano Matilla García

Doctor en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid
Catedrático de Universidad de Economía
(Especialidad Métodos Económicos y Estadísticos)

Experiencia profesional:

Profesor en las universidades: Skidmore College, USA; y Université d'Orléan (France)
Profesor Titular de Universidad (2007-2014), UNED.
Director del departamento de Economía Cuantitativa, UNED.
Vicedecano de Relaciones Institucionales, UNED
Evaluador de proyectos de investigación del MICINN
Miembro en tribunales del cuerpo de Estadísticos Facultativos del Estado, INE

Actividad actual:

Coordinador en la UNED del Programa de Doctorado Interuniversitario en Economía (de la Universidad de Murcia, Universidad de Alicante, Universidad Politécnica de Cartagena, Universidad Miguel Hernández de Elche y UNED),
Director del Departamento de Economía Aplicada y Estadística y Editor asociado de la revista Applied Economic Analysis.



María de Blas Portero

Licenciada en Ciencias Matemáticas, especialidad Estadística e Investigación Operativa, por la Universidad Complutense de Madrid (UCM).
Máster en Estadística Aplicada y Estadística para el Sector Público. Universidad de Alcalá- Fundación CIFF.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2012.

Experiencia profesional.

- Ha desempeñado toda su carrera profesional en el Instituto Nacional de Estadística (INE) y prácticamente desde el inicio en el Área de Muestreo.
- Actualmente es Jefa de Área en la Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras, encargándose del diseño muestral de diversas encuestas de población y hogares.
- Desde el curso 2018-2019 es Profesora Asociada en el Departamento de Estadística e Investigación Operativa de la Facultad de Ciencias Matemáticas de la UCM.
- Miembro del Tribunal de Oposiciones para el ingreso al Cuerpo General Administrativo de la Administración del Estado, especialidad estadística en las convocatorias de 2016, 2017 y 2018.

Ángel Manuel Marqués Almanza

Puesto actual desempeñado- Organismo-Ministerio:

Subdirector General de Organización, Planificación y Gestión de Recursos de la Intervención General de la Administración del Estado del Ministerio de Hacienda y Función Pública desde 16 de enero de 2017.

Cuerpo de pertenencia y fecha:

Licenciado en administración y dirección de empresas por la universidad de Valladolid.

Pertenece al Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado, y en excedencia al Cuerpo Técnico de Auditoría y Contabilidad.

Breve descripción:

Destinado en la Intervención Territorial de Tenerife, en la Intervención Delegada en el Ministerio de Presidencia, en la Intervención Delegada en el Ministerio de Política Territorial y Administraciones Públicas y en la Intervención Delegada en el Ministerio de Justicia.

Subdirector General de Servicios y Coordinación Territorial de Subsecretaría de Hacienda y Administraciones Públicas.

Subdirector General de Organización, Planificación y Gestión de Recursos de la Intervención General de la Administración del Estado del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

Secretaría

María Ángeles Espílez Murciano

Jefa de Área de Asuntos Jurídicos en la Secretaría General del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciada en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia

Máster Universitario Oficial (EEES) en la Universidad Nacional de Educación a Distancia, Facultad de

Derecho "Máster Universitario en Intervención de la Administración en la sociedad" 2014-2015.

Pertenece al Cuerpo Superior de Gestión Catastral desde 2010.

Experiencia profesional

En 2010 ingresa en el Cuerpo Superior de Gestión Catastral desempeñando diversos puestos



del área de gestión en la Gerencia Territorial del Catastro en Cádiz y posteriormente en Alicante.

En 2012 desempeña el puesto de Jefa de Área Jurídico y Patrimonial en la Confederación Hidrográfica del Tajo.

Desde 2019 ocupa el puesto de Jefa de Área de Asuntos Jurídicos en el Instituto Nacional de Estadística.

Código seguro de Verificación : GEN-e304-f964-d544-23b9-1523-edbb-5503-853f | Puede verificar la integridad de este documento en la siguiente dirección :
<https://sede.administracion.gob.es/pagSedeFront/servicios/consultaCSV.htm>

CSV : GEN-e304-f964-d544-23b9-1523-edbb-5503-853f

DIRECCIÓN DE VALIDACIÓN : <https://sede.administracion.gob.es/pagSedeFront/servicios/consultaCSV.htm>

FIRMANTE(1) : MARIA BELEN GONZALEZ OLMOS | FECHA : 24/01/2025 09:46 | Sin acción específica



Tribunal Suplente

Presidente

José Ignacio González Veiga

Licenciado en Ciencias Económicas, en la especialidad de Economía Cuantitativa, por la Universidad Autónoma de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Estadísticos Superiores del Estado desde el año 1991.

En la actualidad es Subdirector General de estadísticas Coyunturales en el Instituto Nacional de Estadística.

Experiencia profesional.

Desde su ingreso en el INE está vinculado al Índice de Precios de Consumo, y en años sucesivos responsable de estadísticas de precios, de la Encuesta de Presupuestos Familiares y de las estadísticas coyunturales.

Vocales

Marta Vega Velasco

Puesto N.30 en la Subdirección General de Ordenación Normativa y Recursos de la Dirección General de Costes de Personal del Ministerio de Hacienda desde junio de 2018.

Licenciada en Derecho por el Centro de Estudios Universitarios San Pablo (CEU), especialidad jurídico-empresarial.

Pertenece al Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado desde 2008, y en excedencia al Cuerpo de Técnico de Auditoría y Contabilidad.

Desde su ingreso en la Administración General del Estado en 2003, ha desarrollado su carrera profesional en el Ministerio de Hacienda en distintos centros directivos:

De 2003 a 2008 en la Dirección General de Presupuestos

De 2008 2010 en la Intervención General de la Administración del Estado

De 2010 a 2013 en la Dirección General de Presupuestos.

De 2013 a 2018 en el Gabinete del Ministro de Hacienda.

M. Pilar Martínez Marín

Licenciada en Ciencias Matemáticas, especialidad Estadística, por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 1995.



Ese año ingresa en el INE en el Departamento de Cuentas Nacionales, donde ha desempeñado diversos puestos en la parte de Contabilidad Nacional Anual, hasta el año 2006 en el que pasó a ser responsable de la Contabilidad Nacional Trimestral, primero como Jefa de Área y más tarde como Subdirectora Adjunta.

Desde el año 2017 desarrolla su actividad en el Servicio de Estudios de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria (AEAT), dentro de la Subdirección de Presupuestación y Seguimiento de los Ingresos Tributarios.

Ha sido componente de varios Tribunales de selección de funcionarios: Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos (2008) y Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado.

Ha desarrollado una labor docente, en la enseñanza reglada en sus inicios, y en diversos cursos y másteres de distintas Administraciones.

Román Mínguez Salido

Universidad de Castilla-La Mancha.

Profesor Titular en la Universidad de Castilla-La Mancha. La formación académica incluye una licenciatura en Economía Cuantitativa (UCM), un máster oficial en Ingeniería Matemática (UCM) y doctorado en Economía (USP-CEU) con premio extraordinario. Ha impartido cursos en la USP-CEU, ESIC, UPM, IEB y EAE entre otras instituciones. Ha realizado estancias de investigación en la Université Catholique de Louvaine y en la Universidad de Nottingham. Miembro del equipo investigador en un proyecto de investigación competitivo de carácter europeo, 6 nacionales y 11 regionales.

Sus principales líneas de investigación están centradas en la econometría espacial, modelización semiparamétrica para datos espaciales y espacio-temporales, modelos SUR y paneles espaciales y desarrollo de software econométrico especializado. Ha publicado en revistas como *Journal of Statistical Software*, *Spatial Economic Analysis*, *Journal of Economic Dynamics and Control*, *Statistical Methods and Applications*, *Journal of Geographical Systems*, *The Annals of Regional Science*, entre otras.

Secretaria María Izquierdo Valverde

Subdirectora General de Seguimiento Estadístico en la Dirección General de Ordenación de la Seguridad Social

Licenciada en Matemáticas por la Universidad de Santiago de Compostela y Máster en Estadística Aplicada y Estadística del Sector Público por la Universidad de Alcalá de Henares.
Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2005.

Experiencia profesional:

- Desde 2005 hasta 2018 desarrolló su actividad profesional en el Instituto Nacional de Estadística, donde desempeñó distintos puestos relacionados con la medición y el análisis del gasto en consumo y del turismo.
- En 2019 se incorporó a la AIReF, donde trabajó en la División de Evaluación del Gasto Público, primero como analista de políticas de empleo y posteriormente como subdirectora de análisis técnico, coordinando los proyectos desde el punto de vista metodológico. En 2023 se unió a la División de Análisis Económico como analista.
- En febrero de 2024 asumió el cargo de Subdirectora General de Seguimiento Estadístico en la Dirección General de Ordenación de la Seguridad Social.

